
Bonjour 
Je suis contre ce projet de defrichement. Une forêt entière detruite au bord d'un ruisseau , c'est une 
honte ! 
Pourquoi cette consultation après de la population alors que l'argent l'emportera !!!
D'ailleurs les travaux ont déjà commencé avant la fin de l'enquête. Irrespectueux !
Mme Laugareil 


